

**OPOSICIÓN VA POR EL CONGRESO**

Se alían para legislar juntos en Donceles

El PAN, PRI y PRD competirán en alianza para ser mayoría simple en un Congreso donde Morena es la primera fuerza

KARLA MORA Y JAVIER DIVANY

Los partidos de oposición en la Ciudad de México irán en alianza no sólo para jefatura de gobierno y alcaldías, como ya ocurrió en 2021, sino también para las diputaciones locales, con el fin de tener, por lo menos, mayoría simple en el poder legislativo, señaló Andrés Atayde, líder panista en la capital.

El dirigente expuso que es fundamental ganar lugares en el Congreso local y para ello hay pláticas constantes con las dirigencias del PRI, PAN y PRD.

"La idea es que, a diferencia de lo que ocurrió en 2021, fueron las menos, pero hubo alcaldías y hubo distritos locales en los que fuimos de manera separada, que para el proceso electoral del próximo año hagamos mucha política, mucho esfuerzo, de tal manera que vayamos juntos en todo, con el objetivo de ya no solamente equilibrar, sino de tener por lo menos mayoría simple en el Congreso de la Ciudad de México", señaló.

Cuestionado sobre la adhesión del diputado panista de la Ciudad de México, Gonzalo Espina, al proyecto de Claudia Sheinbaum para la presidencia de la República, Atayde indicó que el legislador tiene todo el derecho de hacer la labor que le fue encomendada por Morena; no obstante, el PAN comenzó el procedimiento para sacarlo de sus filas.

El PAN Ciudad de México arrancó los

foros "Futuro CDMX", los cuales pretenden ser círculos de debate sobre las problemáticas de la capital del país. De los foros, realizados ayer y hoy, surgirán las propuestas que construyan la plataforma electoral del PAN CDMX, para las elecciones del próximo año, señaló Andrés Atayde.

El presidente del blanquiazul explicó que los debates cuentan con la presencia de especialistas, sociedad civil y militantes del PAN.

El político manifestó que el proyecto de ciudad que será elaborado a través del diálogo, busca hacer un futuro que termine con las consecuencias de las administraciones morenistas, a cuyos dirigentes calificó como los maestros del caos y del mal gobierno.

"Más de la mitad de quienes habitamos aquí, sabemos que llevamos 4 años de des-gobierno. Ya sabemos que Morena no sabe gobernar", opinó.

Sobre el proceso para elegir al candidato para la jefatura de Gobierno local, el presidente del PAN detalló que están en pláticas todas las dirigencias de la coalición, para que, lo más pronto posible, hagan un anuncio conjunto sobre la forma en que elegirán al representante que competirá para las elecciones del 2024.

En un anuncio aparte, el diputado del PRD, Luis Espinosa Cházaro, dejó el cargo encomendado por su dirigente Jesús



Zambrano, en el Comité Organizador para la candidatura a la presidencia por el Frente Amplio por México, a fin de adentrarse al 100 por ciento en el proceso para el candidato a la jefatura de la Ciudad de México al que aspira, por lo que pidió a sus homólogos del PAN y PRI definir ya el método del proceso.

"Hago un llamado respetuoso a los compañeros del partido PRD, PAN y PRI que se determine un método en la Ciudad de México, habemos más de un aspirante, hombres y mujeres valiosos, todos".

El coordinador de los perredistas en San Lázaro, dijo desconocer si Rosario Robles se ha propuesto para buscar la jefatura de gobierno de la Ciudad, pero afirmó que ella "es una perseguida política, no sé si ella ha dicho que quiere participar".

Insistió en que para elegir al candidato

de la ciudad se utilice el mismo método elegido a nivel nacional.

El PAN capitalino aceptó que no basta con solo criticar, por lo que ya está formulando sus propuestas hacia el 2024



ANDRÉS ATAYDE
LÍDER PAN CDMX

"Que hagamos mucha política con el objetivo de ya no solamente equilibrar, sino de tener, por lo menos, mayoría simple"



LUIS CHÁZARO
DIPUTADO DEL PRD

"Hago un llamado respetuoso a los compañeros del PRD, PAN y PRI que se determine un método, habemos más de un aspirante"



Andrés Atayde explicó que el frente PAN-PRI-PRD también contendrá por los distritos locales